

NEWSPAPER

Bunda PAUD Kabupaten Barru Hasnah Syam Lakukan Pemantauan Pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka TK-PAUD Di Kecamatan Barru

Borahima - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 14, 2022 - 08:49



drg. Hj. Hasnah Syam MARS melakukan pemantauan pelaksanaan PTM

BARRU- Bunda PAUD Kabupaten Barru drg. Hj. Hasnah Syam MARS melakukan pemantauan pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) terbatas untuk jenjang Taman Kanak-Kanak PAUD, di Kabupaten Barru yang baru beberapa bulan terakhir dimulai, pasca sudah meredahnya kasus Covid 19 .

Hal tersebut menjadi agenda Bunda PAUD Kabupaten Barru drg Hj. Hasnah Syam. MARS. Ketua Pokja Bunda PAUD drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, MARS yang turut didampingi Ketua IGTKI Dra.Hj. Fatmawati, M.Pd dan Kadis Pendidikan A. Adnan Azis. S.STP.M.Si turun memantau Pembelajaran tatap muka (PTM) tersebut, Kamis (13/1/2022).

"Terima kasih atas sambutan penerimaannya yang luar biasa dan permohonan maaf karena Bunda PAUD, IGTKI dan Pokja PAUD baru sempat mengunjungi tempat ini karena selama dua tahun terakhir kita fokus pada penanganan Covid 19," kata Hasnah Syam mengawali sambutannya.

Hasnah Syam yang akrab disapa Bu Dokter menyampaikan bahwa kunjungannya karena ingin memastikan pelaksanaan PTM TK dan PAUD pasca daring berjalan lancar.

"Saya senang menyaksikan keceriaan anak-anak kita karena sebelumnya mereka belajar online (daring) yang penuh keterbatasan", katanya.

Saat mengunjungi Kelompok Bermain (KB) TOGA Desa Tompo. TK. DW. Patteddu Kelurahan SepeE dan TK. IDATA Kel. Sumpang Binangae, Hasnah Syam yang juga adalah ketua TP. PKK Barru itu berharap PTM yang dilakukan TK dan PAUD tetap patuh pada penerapan protokol kesehatan seperti memakai masker, Jaga jarak dan cuci tangan dan diharapkan jadi pelopor vaksinasi.

"Kendati kasus Covid-19 di daerah kita sudah melandai namun prokes tetap harus dipatuhi apalagi ada lagi varian Omicron. Hal ini agar proses belajar mengajar berjalan sesuai harapan, meski begitu pengawasan harus tetap dilakukan." ujar Hasnah Syam yang juga adalah Anggota DPR RI Komisi IX.

Sementara Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Barru, Andi Adnan Azis menyampaikan terima kasih karena Bunda PAUD ibu drg HJ. Hasnah Syam selalu hadir memberikan semangat dan motivasi untuk perkembangan pendidikan pada jenjang TK dan PAUD.

Dirinya berharap agar para guru-guru TK dan PAUD terus berinovasi dan memberikan pembelajaran untuk anak didik di masa yang akan datang.

"PAUD dan TK adalah awal dimulai menempah anak yang nantinya kelak menjadi anak yang bermanfaat.", tutur Mantan Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Barru.